

さとひがし

大津市立仰木の里東小学校 学校だより 4月号



☆自ら学び、心豊かで
たくましい子どもの育成
「み」 自ら学ぶ子
「や」 やさしく思いやる子
「げ」 元気な子

令和6年4月8日



子どもの笑顔が輝く学校をめざして

4月に入り、新たなスタートを象徴する桜が咲き始めました。新年度になり、職員一同、改めて保護者の皆様と共に子どもたちの成長を支える喜びを感じております。新1年生のご入学、また、新学年へのご進級、心よりお喜び申しあげます。

本日、新入生91名と転入生1名を迎えて、全校児童506名で令和6年度がスタートしました。子どもたちは新たなスタートに心をわくわくさせ、笑顔で登校したことだろうと思います。そのような子どもたちの笑顔が更に輝く学校となるように、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご支援をいただきながら、教職員が一丸となって取組を進めてまいります。

校長

学校教育目標 『自ら学び、心豊かでたくましい子どもの育成』

めざす子ども像 み 自ら学ぶ子 や 優しく思いやる子 げ 元気な子
めざす学校像 子どもの笑顔が輝く学校をめざして

本校では、今年度も継続して、『自ら学び、心豊かでたくましい子どもの育成』を学校教育目標に掲げております。また、めざす子ども像も、「自ら学ぶ子 優しく思いやる子 元気な子」を継続しております。継続の理由は、近年、絶え間ない技術革新により、社会の変化が予測困難な時代を迎えており、次代を生きる子どもたちには、教員から学ぶ知識や技能だけでなく、何よりも自らが主体的に学び続ける姿勢と、変化に対応できる豊かな心とたくましい体が求められているからです。

また、めざす学校像としては、新たに「子どもの笑顔が輝く学校をめざして」としました。今年度は長かったコロナ禍が明け、子どもたちの笑顔が見える学校に戻ってきました。その笑顔が、更に輝くために、私たち教職員は、授業等の改善に努めます。特に、「自ら学ぶ」力を引き出すために、子どもが主体的に探求する授業が充実するように、本校の教員も研究と修養に励みます。

学校では、すべての教職員が子どもたちをあたたかい眼差しで見つめ、子どもの良さやがんばりを認めて褒めるよう努めますので、ご家庭におきましても、あたたかい眼差しで子どもを包み込んでいただきますよう、よろしくお願ひいたします。



お知らせとお願ひ

■新入生と転入生に「個人情報に関する取り扱い同意書」の提出を依頼させていただきます。後日、依頼文を配布しますので、ご理解、ご協力いただきますようお願ひいたします。なお、在校生は、昨年度に提出していただいておりますが、同意書の内容に変更が生じた場合は、お知らせください。本校では以前より、行事等でお子様の写真等を撮影された際、個人情報保護の観点から、データの取り扱いにつきましては、十分にご配慮いただくようお願いしております。SNS等に投稿されることによるトラブルも心配されますので、引き続き、十分にご配慮いただきますようお願ひいたします。

■子どもたちによるスマホやオンラインゲームのトラブルも増えております。学校におきましても「情報モラル」についての指導を続けてまいりますが、ご家庭におかれましても、その危険性を十分にご理解いただき、子どもたちがトラブルに巻き込まれないよう、保護者の責任のもと、安全にご利用いただきますようお願ひ申しあげます。